

DÉTRUIRE

LA VOIE

BILATÉRALE ?

Un véritable autogoal
pour nous tous !

NON

**À L'INITIATIVE
DE RÉSILIATION**

C'est la voie bilatérale qui est en jeu !

De graves conséquences pour l'économie et l'emploi

Avec cette initiative, c'est notre niveau de vie à tous qui est menacé. Elle priverait la Suisse de l'accès privilégié à son principal client : l'Union européenne, qui absorbe 51% de nos exportations, soit deux fois plus que les USA et la Chine réunis.

L'initiative paralysera le pays

La population suisse vieillit. Il y a beaucoup plus de personnes qui partent à la retraite que de jeunes qui arrivent sur le marché du travail pour prendre la relève. Sans personnel étranger, qui va faire tourner nos hôpitaux et nos entreprises ? Poser des panneaux solaires ou assainir nos maisons ? Ou encore assurer notre approvisionnement ?

Nous avons besoin de partenaires fiables

En ces temps troublés, la Suisse a tout intérêt à conserver un partenariat fort et stable avec l'UE. La voie bilatérale est un gage de stabilité et de sécurité face aux conflits commerciaux et à la guerre aux portes de l'Europe.

Nous disons NON

à cette initiative



Nicolas Durand
Fondation Campus
Biotech Genève



Marie Forestier
HotellerieSuisse



Damien Cottier
Conseiller national PLR



Sophie Dubuis
Union Patronale Suisse



Cristina Gaggini
economiesuisse



Isabelle Harsch
Chambre de commerce,
d'industrie et des services
de Genève CCIG



Vincent Maitre
Conseiller national Le Centre



Estelle Revaz
Conseillère nationale PS



Marc Schuler
Swissmem



Ivan Slatkine
Fédération des Entreprises
Romandes FER



Nicolas Walder
Conseiller national Les Vert·e·s



Céline Weber
Conseillère nationale PVL



Envie d'en savoir plus ?

Plus d'infos sur :
www.resiliation-non.ch